

croup..... 27 diphthérie 19 fièvre typhoïde. 4

Encéphalite 18, apoplexie 1, paralysie 5, convulsions 18, autres maladies du système nerveux 15, maladies du cœur 12, Bronchite 18, pneumonie 22, etc.

Mentionnons aussi 12 morts accidentelles.

Il y a eu 83 mortalités au-dessous de 6 mois, 127 de 6 mois à 10 ans, 15 de 10 à 20 ans, 54 de 20 à 40 ans, 35 de 40 à 60 ans, 39 de 60 à 80 ans, 8 de 80 à 90, 1 de 90 à 100 et un inconnu.

On remarque 36 enfants trouvés morts en dedans et en dehors des limites de la ville.

Voici maintenant les observations météorologiques du mois.

Moyenne de la température.....	14o 61
“ du baromètre.....	30o 17 43
“ de l'humidité.....	40o 64
“ de la vitesse des vents par heure.....	12 00
Direction générale des vents.	O. S. O.

STATISTIQUES INTÉRESSANTES.

Il y a eu, pendant l'année dernière 8,226 naissances dans la cité de Montréal. De ce nombre, 7,103 ont eu lieu chez les catholiques, et 1,123 chez les protestants; le nombre des enfants du sexe masculin, a été de 4,254 et du sexe féminin, 4,676. Pendant le même temps, les décès ont été de 4,156; ce qui laisse en faveur des naissances une balance de 4,070. Il y a eu, 1,753 mariages, soit 1,314 chez les catholiques et 439 chez les protestants.

L'HYGIÈNE DES MAINS.

Les mains sont, bien à tard, une des parties du corps les plus généralement négligées. Aussi, nombre de maladies qui affectent ces organes sont-elles le propre résultat de cette négligence. Le point capital, cependant, est de les

maintenir toujours en parfait état de propreté.

Un de nos confrères américains préconise, à cette effet, le procédé facile suivant: "Mélangez à l'eau dans laquelle vous vous laverez les mains un peu d'ammoniaque et de borax, ou, mieux encore, ajoutez à votre eau une petite quantité de farine d'avoine bien sèche. Cette préparation assouplit les pores de la peau, et blanchit les mains." Elle est de beaucoup préférable à l'usage de la glycérine, que certaines personnes utilisent avant de se mettre au lit, et qui nécessite l'usage de gants de nuit, mais que d'autres ne peuvent supporter, parce qu'elle leur rend les mains rudes et rouges. Une autre préparation, qui peut également donner de bons résultats, est l'adjonction d'un blanc d'œuf et d'un grin d'alun à l'eau des ablutions. Cette préparation est analogue à la composition de l'ancienne pâte de toilette des Romains, à base de blanc d'œuf, de fleur d'orge et de miel, mais à notre avis, elle demeure inférieure à l'usage de la farine d'avoine.

LA GAZETTE MÉDICALE DE MONTRÉAL.

Nous accusons réception du premier numéro de la "Gazette Médicale de Montréal." Ce Journal, sous la direction de membres distingués de la profession, ne peut manquer que de rendre d'éminents services à la science médicale de ce pays. Succès et prospérité.

Le Retour de M. le Dr Brodeur à Montréal.

Après une absence de 14 années, M. le Dr Azarie Brodeur nous arrive avec une réputation propre à jalouser les vieux disciples d'Esculape de la métropole du Canada. Nous sommes heureux de saluer ce nouveau confrère qui, nous n'en doutons pas, contribuera largement au progrès de la science médicale dans ce pays. Quoique jeune encore le Canada compte déjà des intelligences d'élite qui lui font honneur à l'étranger. Nous souhaitons donc à notre savant confrère succès.